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    ATA Nº 029/2014 

                                                                                                                                                                                               

Aos dezessete dias do mês de novembro do ano de 2014, às 19 horas, 

na Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, a 

Câmara Municipal de Vereadores de Roca Sales, com a presença 

dos Vereadores Paulo G. Koste, como Presidente; Osmar A. Kappler, 

como Vice-Presidente, Cristian A. Prade, como Secretário, Cleber 

Scottá, Henrique Pivatto, Braulio S. Rother, Gilmar Dilkin, Walmir 

Sebben e Rogério Engster. Verificado o número regimental, o 

Presidente, em nome de Deus, declarou aberta a Sessão, 

agradecendo a presença de todos. Prosseguindo, solicitou para que 

fosse feita a leitura da ata da sessão anterior. Concluida a leitura da 

ata, a mesma depois de apreciada, foi votada e aprovada, por 

unanimidade. O Presidente deu as boas vindas ao Vereador Braulio, 

por estar retornando a Casa, agradecendo à Vereadora Rúbia pelo 

bom trabalho desenvolvido, em substituição ao Vereador Braulio. A 

seguir, solicitou a leitura dos expedientes. Expediente do Executivo. 

Ofício nº 292/14, encaminhando cópia das Leis Municipais nº 1.447/14, 

sancionadas pelo Executivo Municipal, no dia 07 de outubro de 2014, 

e Leis Municipais números 1.448/14, 1.449/14, 1.450/14, 1.451/14 e 

1.452/14, sancionadas pelo Executivo Municipal no dia 21 de outubro 

de 2014. Ofício nº 293/14, encaminhando cópia do Convênio nº 

021/14, celebrado com a Associação Cultural Metamorfose 

Multischow, no dia 01 de outubro de 2014. Ofício nº 297/14, 

encaminhando Projeto de Lei nº 062/14, que autoriza o Poder 

Executivo Municipal a promover a desafetação de bem público. 

Ofício nº 298/14, encaminhando Projeto de Lei nº 063/14, que autoriza 

a prorrogação da contratação temporária de excepcional interesse 

público de um Médico Clínico Geral. Ofício nº 299/14, encaminhando 

Projeto de Lei nº 064/14, que Estabelece o índice para revisão geral 

anual dos servidores do Poder Executivo, incluindo os servidores 

celetistas do Quadro de Emprego, Inativos e pensionistas. Ofício nº 

300/14, encaminhando cópia do Convênio nº 023/14, celebrado com 

a Câmara de Indústria, Comércio, Agropecuária e Serviços de Roca 

Sales, no dia 01 de outubro de 2014. Expediente do Legislativo: Projeto 
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de Lei nº 001/14, que Estende aos servidores do Poder Legislativo 

Municipal a revisão Geral de que trata a Lei Municipal nº 329/02, 

alterada pela Lei nº 593/05; Projeto de Lei nº 002/14, que Estende aos 

Secretários Municipais, a revisão geral de que trata a Lei Municipal nº 

329/02, alterda pela Lei nº 593/05; Projeto de Lei nº 003/14, que 

Estende aos ocupantes de cargos eletivos de Prefeito e Vice-Prefeito, 

a revisão geral de que trata a Lei Municipal nº 329/02, alterada pela 

Lei nº 593/05; Projeto de Lei nº 004/14, quer Estende aos Vereadores 

Municipais, a revisão geral de que trata a Lei Municipal nº 329/02, 

alterada pela Lei nº 593/05. Requerimentos: Nº 025/14, do Vereador 

Cristian A. Prade solicitando informações sobre a situação do 

Precatório da Massa Falida Flama, processo nº 044/1.04.0000371-0; nº 

026/14, do Vereador Paulo G. Koste, propondo ao Plenátrio, seja 

aprovada a Concessão de “TÍTULO DE CIDADÃ ROCA-SALENSE’, à 

PASTORA MARGANE BEATRIZ DE VARGAS, pelos relevantes serviços 

prestados à Comunidade da Igreja Evangélica de Confissão 

Luterana, no Brasil, e, nº 027/14, dos Vereadores Braulio S. Rother e 

Rogério Engster, solicitando ao Executivo Municipal, informações 

sobre o pagamento relativo a terceira parcela do Projeto da Galeria, 

obra concluída no ano de 2012. Indicações: Nº 091/14, do Vereador 

Cristian A. Prade, solicitando ao Executivo, através da Secretaria 

Competente, seja realizada melhora nos acessos, nas propriedades 

de Sereni dos Reis e Volnei dos Reis, na Linha Borges de Medeiros, e, 

outra, de nº 092/14, solicitando ao Executivo Municipal, para que seja 

elaborada uma Lei que subsidie a lavagem de aviários e pocilgas; nº 

093/14, do Vereador Braulio S. Rother, solicitando ao Executivo, dentro 

das possibilidades, para que,  gestione junto à Direção do Grêmio 

Esportivo Copalto, no sentido de ser criado um caminhódromo ao 

redor do campo do clube; nº 094/14, do Vereador Gilmar Dilkin, 

solicitando ao Executivo, através do Setor Responsável, seja 

disponibilizado para os catadores, um local adequado para a 

colocação do lixo reciclável, e, outra, de nº 095/14, solicitando ao 

Setor de obras, para que seja colocada canaletas de tubulação, na 

localidade de Linha Fernando Abott, da ponte em sentido a 

Comunidade de Nossa Senhora Aparecida. A seguir, o Presidente 
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pediu às Comissões para apresentar eventuais pareceres sobre a 

matéria baixada. Às Comissões informaram que o Requerimento nº 

018/14, do Vereador Cristian A. Prade, solicitando a concessão de 

Menção Honrosa ao Senhor Adilar Signori, foi analisado pelas 

Comissões, não tendo sido concluída a análise e lançado o parecer 

final, uma vez que não existe legislação municipal que regulamenta a 

matéria. Assim, a Comissão sugeriu que fosse criada a legislação 

própria, para possibilitar a concessão de tais títulos. Prosseguindo, o 

Presidente, depois de consultdo o Plenário, remeteu o Projeto de Lei 

nº 062/14, para as Comissões de Constituição e Justiça e Orçamento 

e Finanças, para análise e parecer. Os Projetos de Lei números 063/14 

e 064/14, do Executivo Municipal, com a concordância do Plenário, 

foram colocados para apreciação e votação, de forma individual, 

restando aprovados, por unanimidade. Os Projetos de Lei números 

01/14, 02/14, 03/14 e 04/14, do Legislativo, com a concordância do 

Plenário, foram colocados para apreciação e votação, de forma 

individual, restando aprovados, por unanimidade. Diante da 

informação prestada pelas Comissões, o Presidente apresentou 

Projeto de Resolução, de autoria da Mesa Diretora, instituindo o 

Diploma de Menção Honrosa  “AMIGOS DA CIDADE  DA AMIZADE”. O 

Projeto, depois de devidamente explicado pelo Assessor Jurídico da 

Câmara, foi submetido ao Plenário. Devidamente analisado e 

discutido, o mesmo restou aprovado, por unanimidade, pelo Plenário. 

Dando prosseguimento, depois de devolvido pelas Comissões, o 

Requerimento de nº 018/14 foi submetido ao Plenário, para análise e 

discussão, uma vez que já existente legislação própria para o caso. O 

Requerimento, depois de devidamente apreciado e discutido, foi 

votado e aprovado, por unanimidade. Os Requerimentos 

especificados no expediente, de nº 025/14, 026/14 e 027/14, depois 

de consultado o Plenário, foram colocados para apreciação e 

votação. Devidamente apreciados, foram votados, individualmente, 

restando aprovados, por unanimidade. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O 

Vereador Cristian A. Prade apresentou o Relatório de Viagem, nos 

termos da Legislação Municipal, do 8º Encontro de Legislativos da 

AVAT, no qual participou, juntamente com os Vereadores Osmar A. 
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Kappler, Henrique Pivatto e Cleber Scottá. O Encontro aconteceu no 

dia 15 de novembro, com início às 9 horas, no Auditório da Expovale 

2014, em Lajeado. Devidamente inscrito, o Vereador Cleber Scottá se 

manifestou sobre os Projetos de Leis de revisão salarial dos servidores, 

afirmando que os índices de reposição são insatisfatórios, 

entendendo que os servidores deveriam ter sido mais valorizados. 

Também devidamente inscrito, o Vereador Braulio S. Rother se 

manifestou, agradecendo a Administração Municipal pela confiança 

depositada no Vereador, enquanto desempenhou o Cargo de 

Secretário Municipal de Saúde. Agradeceu, também, a Veredora 

Rúbia pelo excelente trabalho prestado no Lesgislativo, como 

Vereadora Suplente, no período da licença. Disse, ainda, que o 

motivo da sua saída da Secretaria, foi, em especial, pelo fato de não 

conseguir conciliar a razão com a emoção, diante de situações de 

sofrimento de algumas pessoas, e por não conseguir resolver os 

problemas surgidos, por estar fora do alcançe da Secretaria. 

Lembrou, também, que o SUS é Sistema Único de Saúde, e gostaria 

que continuasse sendo o único, pois, na verdade, é um sistema 

maquiado. O Governo Federal prega que a saúde é um direito de 

todos, e deveria ser, porém, joga a responsabilidade somente nos 

Municípios, quando deveria ser União, Estados e Municípios. O 

Vereador Henrique Pivatto, também devidamente inscrito, pediu 

informações sobre o poço artesiano na Linha Garibaldi. Gostaria de 

saber o que falta para o mesmo ser terminado. Falou sobre a Reunião 

do Executivo e Legislativo na quarta-feira, onde foi discutido o corte 

do vale-alimentação, com o que discorda, já que foi um direito 

conquistado pelo servidor. Disse que fora sugerido ao Executivo, outra 

forma para pagar o precatório devido à Massa Falida da Flama. Por 

último, também, devidamente inscrito, o Vereador Osmar A. Kappler, 

se manifestou sobre o dia 14 de novembro, onde esteve participando 

do final do Campeonato Interfirmas, juntamente com o Vereador 

Walmir Sebben. Destacou o Vereador, o alto nível de disciplina do 

Campeonato e o excelente público que esteve presente. Disse, 

ainda, que, no dia 15 de novembro, esteve nas Palestras do 8º 

Encontro de Legislativo na cidade de Lajeado. Pela parte da tarde, 
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participou do encerramento do Projeto de Limpeza do Rio Taquari. 

Agradeceu ao Senhor Deoclésio Piccoli e sua equipe, pelo excelente 

trabalho desenvolvido no Projeto. O Vereador Osmar lembrou a Festa 

que acontecerá no dia 30 de novembro, na Comunidade Evangélica 

da Linha Julio Castilhos, convidando para participar da mesma. 

Depois de lidas as Indicações, o Presidente convidou as Conselheiras 

Tutelares, presentes à Sessão, que haviam solicitado espaço, para 

apresentar o Relatório de Atividades Desenvolvidas no ano, e explicar 

o funcionamento do Conselho. As Conselheiras relataram o trabalho 

que vêm desenvolvendo na Comunidade de Roca Sales, 

apresentando o número de atendimentos que é feito, e a forma 

como é prestado. Esclareceram que, além do atendimento no 

escritório, que acontece diariamente, no horário comercial, tem o 

atendimento de plantão, ressaltando que o Conselheiro Tutelar é um 

servidor nas 24 horas do dia. Lembraram, ao final, que pediram 

espaço na Câmara, com o objetivo de informar à Comunidade, o 

que é o Conselho Tutelar, e o trabalho que é desenvolvido, uma vez 

que no dia 18 de novembro é comemorado o dia do Conselheiro 

Tutelar. Depois de concluídas as explicações das Conselheiras, o 

Presidente passou a palavra ao Senhor Dario Lutz, Presidente da 

Comunidade Evangélica da Linha Julio de Castilhos, para se 

manifestar, a pedido. O convidado disse que pediu espaço, a fim de 

apresentar convite para participar da Festa Comunitária, que será 

realizada no dia 30 de novembro, numa promoção de 

reinauguração da Igreja. O Presidente agradeceu o Vereador Osmar 

que o representou na final do Campeonato Interfirmas, no dia 14 de 

novembro. O Presidente agradeceu, ainda, o Deputado Marcelo 

Moraes, presente na Audiência Pública, na cidade de Encantado, no 

dia 19 de novembro, onde foi debatida a precariedade de 

recebimento do sinal de telefonia móvel, da Operadora Vivo, na 

região. O Plenário aprovou proposta do Presidente, para antecipar a  

Sessão da Câmara, do dia 29 de dezembro, para o dia 22 de 

dezembro de 2014, em virtude das festividades natalinas. Assim, 

determinou que fosse oficiado ao Executivo, e dada a publicidade 

necessária. Por último, o Presidente disse que a Sessão Solene, de 
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entrega de Títulos de Cidadão Roca-Salense e Menção Honrosa, será 

no dia 19 de dezembro, no CTG Tropeiros da Amizade. Assim, nada 

mais havendo a se tratar, o Presidente, em nome de Deus, declarou 

encerrada a Sessão. Sala das Sessões, 17 de novembro de 2014. 

 

   Paulo G. Koste   Cristian A. Prade 

   Presidente     Secretário    


